

Sujet : [INTERNET] ISDI Fontenay-en-parisis N° IC-20-082 - NON à l'installation d'une déchèterie

De : Yvette GONNEAU <yvettegonneau@icloud.com>

Date : 06/01/2021 11:29

Pour : pref-icpe@val-doise.gouv.fr

Bonjour,

J'habite ce village depuis 52 ans.

Evidemment j'y ai vu des évolutions mais celle que le maire actuel veut m'imposer par l'installation de stockage de déchets inertes sur des terres qui se trouvent à proximité de nos habitations, n'obtient pas mon approbation.

Je n'ai pas envie que lorsqu'on parle de mon village on fasse référence à cette décharge où pourra être déversé des déchets dangereux provenant de chantiers du bâtiment (amiante, etc.).

De plus la circulation routière au sein du village et à ses portes a déjà explosé ! je ne l'imagine pas avec des allers retours quotidiens de camions pendant 6 ans dans une zone à proximité d'un centre de loisirs qui accueille tous les jours des enfants mais également à proximité de stades sportifs, d'habitations et d'un centre équestre qui a donné une âme à notre village. Je ne l'imagine d'ailleurs pas plus quand le projet sera terminé si le développement de cette filière équestre nous amène une circulation supplémentaire de camions de transports de chevaux qui peuvent atteindre 40 tonnes ! Suite à l'avis défavorable de madame le commissaire enquêteur de poursuivre ce projet, je pensais que M. Le maire allait tenir compte de son avis et de ceux des habitants de Fontenay en Parisis qui s'étaient exprimés auprès d'elle.

Pourtant il n'en est rien et l'on peut s'interroger sur les véritables raisons de cet entêtement à poursuivre et cette précipitation à modifier le PLU sans attendre les résultats de la consultation en cours (11/01/2021) ?

Car d'après les informations en ma possession, ce projet va aider un propriétaire privé qui va être rémunéré pour son remblai de déchets et mener à terme son « projet privé » comme il l'appelle mais n'apportant aucun revenu à la commune si ce n'est des désagréments et des nuisances (pollution des sols, pollution de l'air par les poussières des déchets et des camions ainsi que pour leur gaz d'échappement, pollution sonore par le bruit engendré par les camions et le déchargement des déchets,...).

Bref un environnement dégradé de mon lieu d'habitation.

Je vous demande donc d'examiner attentivement mes observations et de bloquer ce projet par les pouvoirs qui vous sont conférés.

Cordialement,

Yvette GONNEAU